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laissant 162,530 caisses dont il n'a pas été disposé, et la plus grande partie a très
probablement été expédiée depuis. Il est permis de croire que les faibles consigna-
tions qui sont venues.cette année de la Colombic-Britannique dans le Canada-Est so
trouvent comprises dans les quantités qui figurent plus haut au compte des Etats-
de l'Est.

27. Sur la rivière Colombie, en Orégon, malg-é les sombres prédictions qui
avaient été faites au sujet de la ruine des pêcheries comme résultat des excès commis,
on remarque avec plaisir une notable augmentation dans le rendement de l'année
dernière. Voici une comparaison des trois dernières années:-

Mis en conserves en 1878 .............................. 449,000 caisses.
"., 1879. ....................440,000
"i 188t).............................5a5,000 "

Ces 525,000 caisses sont le produit de vingt-huit établissements de conserves de diffé-
rente capacité, et représentent une moyenne de 18500 pour chacune, les extrêmes étant
40,000 et 3,000 caisses. Je cite les observations suivantes: "La 1)êche du mois de juillet
n'a pas eu de précédents. Celle de juillet 1879 avait été extra>rainairement abondante,
hors de proportion avec tous les mois de juiJlet antérieurs; mais cette année ello
a été encore plus considérable, elle a pris les fabricants de conserves par surprise, ils ne
s'attendaient pas à de telles quantités, il a fallu saler plus de samumon qu'à l'ordinaire
et en jeter même, et quelques bateaux ont d' cesser la pêche." Ce rendement excessif
doit être attribué aux cau-es naturelles et apparemment anormales qui influent ju-s.
qu'à un certain point sur les pêcheries de la Colombie, de même que sur celles de la,
rivière Fraser, et auxquelles, dans le cas de ces dernières, je me suis déjà efforcé de
trouver une raison. Il n'y a pas de doute qu'on doit attribuer l'augmentation de 1880>
aux effets da la propagation artificielle qui se pratique aujourd'hui dans les eaux de la
Colombie. Ainsi que je le disais dans un rapport antérieur, un établissement de pisci-
culture a été mis en opération en cet endroit il y a quelques années, et on a tout lieu
d'en attendre de bons résultats,-quoiqu'ils ne soient encore qu'en perspective. La
première fournée de jeunes saumons sortie de cet établissement on 1878 était, d'après
le rapport des pêcheries des Etats-Unis, estimée à 1,2o3,000. Si ce calcul n'est pas
erroné, ces jeunes po:ssons ou leurs suivants devront atteindre leur maturité et rentrer
dans la rivière en 1882. Un petit détachement (le premier produit de l'établissement)
fut distribué en 1877; mais cotta distribution ne pourra avoir d'effet que sur le rende-
ment de la prochaine saison.

. 28. Votre député, M. Smith, a en l'occasion, dans sa récente visite en cette pro-
vince, d'entendre les arguments que les propriétaires des fabriques de conserves ont
fait valoir en faveur de la création d'un établissement de pisciculture sur la rivière.
Fraser, et d'obtenir des renseignements et recommandations sur d'autres points. Je
vous renvoie respectueusement aux notes de ce monsieur ainsi qu'à mes communica-
tions précédentes sur le même sujet.

29. Plusieurs messieurs, parmi lesquels le Dr. Bean et le professeur D. S. Jordan,
de Washington, employés par la commission des pêcheries des Etats, ont dans le cours
de l'été dernier examiné les pêcheries de cette -côte et recueilli des échantillons de
leurs produits. Nul doute que les observations de ces messieurs, quand elles seront
publiées, seront très utiles. Jusqu'ici je n'ai pu en avoir qu'une connaissance par-
tielle, d'après le compte-rendu des réunions de l'académie des sciences de San Fran-
Cisco. J'en fais l'extrait suivant relatif à la morue

" Ils ont spécialement étudié la morne et le flétan, et le Dr. Bean s'est convaincu
que la morue du Pacifique est la même que celle de l'Atlantique; et il n'y a point de
raison pour que, avec le temps, la morue du Pacifique n'acquierre pas sur ce côté du
continent autant de valeur et d'importance que celle de Terreneuve sur l'Atlantique."
il fàut noter en même temps que si cette pêche n'a pas attiré l'attention de nos popu-
lations, elle a déjà atteint une certaine importance parmi nos voisins. Elle est faite
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